

## Collège Licence

---



James Hook, chef des pirates du pays imaginaire, est un homme colérique et loufoque. Il a pour unique ambition celle de se débarrasser de Peter Pan, et pour cause, puisque c'est à ce dernier qu'il doit la perte de sa main gauche, à laquelle il a substitué son plus fidèle accessoire et point d'orgue de sa célébrité : un crochet. Il n'est autre, en effet, que celui qui se fait depuis lors appeler le « Capitaine Crochet » .

Peter Pan, quant à lui, est un enfant espiègle et joueur. Il n'accepte pas la vieillesse et tient pour elle, ainsi que tous ceux qui en sont atteints, une inimitié notoire. Mais s'il devait désigner sa plus grande aversion, elle irait sans aucun doute pour le vieux moustachu qui s'habille à la mode Charles II, se prétend le chef de la gent des pirates et auquel il aura réussi à n'ôter, à son grand regret, qu'une main. Il partage sa vie avec une petite fée connue pour sa naïveté et qu'il a fini par surnommer « Clochette ». Cette dernière est éperdument amoureuse de Peter Pan et sait se faire aimer de lui en retour, notamment grâce à une petite poudre blanche qu'elle aime lui fournir et qu'elle appelle la « poudre de fée ». Mais leur vie de couple n'a de cesse d'être perturbée et menacée par leur ennemi juré, le Capitaine Crochet.

Dans le but de mettre fin une bonne fois pour toutes aux mauvais agissements du Capitaine, Peter Pan part chercher du renfort au pays voisin. Usant de sa célébrité et de son influence notoire sur les autres petits enfants – l'idée d'un pays imaginaire peuplé d'enfants aidant – il embrigade Jean, Michel et Wendy pour le pays imaginaire, au nez et à la barbe de leurs parents.

De retour au pays imaginaire, Peter Pan s'aperçoit que le Capitaine Crochet a enlevé et tient séquestrée celle qui n'a d'yeux que pour lui, la fée Clochette. Ce n'est pas tout ! Le Capitaine Crochet qui a réussi – par on ne sait quelle manœuvre – à obtenir de la fée Clochette qu'elle lui indique l'endroit de la cachette de Peter Pan, y a posé une bombe à retardement pendant l'absence de ce dernier. Mais étourdi et aveuglé par son désir de vengeance, le Capitaine Crochet ne s'est pas rendu compte de son erreur : la bombe ne contenait aucune poudre à canon et n'était autre qu'un jouet que son second aimait à manipuler pour effrayer les troupes...

Mais pour Peter Pan c'en est assez ! Avec ses nouvelles recrues il lance un assaut chevaleresque sur le Jolly Roger, le vaisseau sur lequel réside le Capitaine Crochet et où il tient captive la fée Clochette. Non content d'éliminer de nombreux pirates, Peter Pan délivre la fée Clochette et en profite pour emporter l'ensemble des trésors emmagasinés par le Capitaine Crochet au cours de ses nombreux rapt.

Le Capitaine Crochet, qui espérait profiter de l'assaut pour avoir enfin l'occasion de livrer un combat singulier avec Peter Pan, n'en revient pas lorsqu'il découvre que l'enfant s'est en réalité échappé, laissant derrière lui un spectacle de désolation sur son vieux bâtiment. C'en est trop pour ce vieil homme à bout de supercheries. N'ayant pu assouvir sa vengeance, il n'a d'autre choix que de saisir les juridictions compétentes dans le but d'y faire valoir ses droits.

***Pour une plaidoirie aussi brillante qu'éloquente et d'une durée maximale de quinze (15) minutes, vous présenterez en tant que demandeur les intérêts du Capitaine Crochet et en tant que défendeur ceux de Peter Pan.***